

# STV BASISGRUPPE INFORMATIK & SOFTWAREENTWICKLUNG

## Was ist die Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung, kurz „BIS“?

Die Abkürzung „BIS“ steht für keine geheime Organisation, sondern einfach für Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung. Das ist deine Interessensvertretung für die Studien Informatik, Softwareentwicklung-Wirtschaft sowie für das Unterrichtsfach Informatik und Informatikmanagement. Die Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung ist vereinfacht gesagt eine Gemeinschaft von Studierenden der obig genannten Studienrichtungen, die neben dem Studium ein wenig Zeit opfern, um sich freiwillig für uns alle einzusetzen. Unser Ziel: Die bestmögliche Studienqualität zu erreichen und das Studium studierbarer zu machen.

### Was machen wir genau?

Die Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung ist euer primärer Ansprechpartner, wenn im Studium Probleme auftauchen, ob in privater oder studentischer Hinsicht. Wir bilden eine Schnittstelle zwischen Professoren und Studierenden. Wir fangen Dinge auf, die aus dem Ruder laufen und versuchen im Sinne der Studierenden einen Lösungsweg zu finden. Konkret betreuen wir die BIS-Homepage, arbeiten in der Prüfungsbeispielsammlung mit, wirken in verschiedenen HTU-

Gremien, wie Studienkommissionen, Berufungskommissionen und Habilkommissionen mit, beraten jährlich Erstsemestrige sowie MaturantInnen, helfen bei der Erstellung des Studienführers mit, organisieren verschiedene Informationsveranstaltungen und veranstalten diverse Feste für unsere Studierenden.

### Wer ist wir und warum machen wir das?

„Wir“ ist niemand anderer als Studierende der Studienrichtungen Softwareentwicklung-Wirtschaft und Informatik. Studierende wie du und ich. Studierende, die neben dir im Hörsaal sitzen und etwas verändern wollen. Studierende mit dem Ziel, Dinge nicht einfach hinzunehmen, sondern selbst anzupacken. Studierende, die freiwillig Zeit investieren, um den persönlichen Kontakt mit Studierenden und Lehrenden zu pflegen. Studierende, die unsere Universitätslandschaft nachhaltig verbessern, Missstände ausmerzen wollen und jene Sachen fördern wollen, die auf unserer Uni bereits bestens funktionieren.

### Wer kann bei uns mitwirken?

DU und jeder, der Lust und Zeit hat! Wir möchten uns direkt an euch wenden - an alle, die genauso wie wir ihr Mitbestimmungsrecht aktiv ausüben wollen. Bei uns ist jeder willkommen, der mehr Informationen über sein Studium

erhalten will und der bereit ist, ab und zu ein wenig Zeit zu opfern um etwas für sich und andere zu bewirken. Wir als BIS leben von eurem Input und eurer Mitarbeit. Indem wir von euch erfahren, wo etwas schief läuft, können wir unsere Studienqualität verbessern. Kurz gesagt: Wir brauchen euch! Einerseits für aktive Mitarbeit in der Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung oder auch als passiver Beobachter, der immer Augen und Ohren offen hält und wichtige Informationen an uns weitergibt. Meldet euch einfach bei uns, unsere Tür ist jederzeit für euch offen. Also, traut euch einen Schritt in die Mitbestimmung eures Studiums zu wagen und kommt einfach bei uns vorbei. Wir freuen uns schon auf eine tolle Zusammenarbeit!

Die aktuellen Termine für unsere Treffen findest du in der Newsgroup oder auf unserer Website. Die Newsgroups sind unser hauptsächliches Kommunikationsmittel. Dort werden alle aktuelle Informationen veröffentlicht, weil es dich auf diesem Weg am schnellsten erreicht.

Bei Fragen, schreibe einfach in die Newsgroup, an die angeführte E-Mail-Adresse oder treffe uns persönlich! Wir freuen uns auf dich!

## INFOBOX

Wo: Raum ICEG078, Infieldgasse 16b, E  
 Website: <http://bis.htu.tugraz.at/>  
 Mail: [bis@htu.tugraz.at](mailto:bis@htu.tugraz.at)  
 Newsgroup: [tu-graz.sew-inf](mailto:tu-graz.sew-inf)  
 Telefon: (0316) 873-4477  
 Fax: (0316) 873-5115

